

Dialogfähigkeit – als Bedingung für eine Wende vom destruktiven zum konstruktiven  
Konfliktverlauf

„Über den Dialog lernen die Kontrahenten, sich als Konfliktpartner zu begreifen.  
Dann wächst die Bereitschaft, eine gemeinsame Lösung zu suchen.“



Zahnräder –  
große, kleine, in verschiedenen Farben –  
greifen ineinander und können widerstandslos bewegt werden  
– und bewegen.

Dialogfähigkeit ist eine hohe soziale Kompetenz. Trotz aller Verschiedenheiten können sich Menschen durch den Dialog verständigen, können Gemeinsames und Trennendes anerkennen und sich zu einem funktionierenden Ganzen zusammenschließen.

Material: Eselsbild